





Bisa diambil contoh yaitu berbagai majalah yang sudah beredar sekarang seperti majalah gadis, majalah city magazine, majalah duta, majalah Surabaya City Guide dll. Berbagai majalah tersebut memiliki karakteristik masing-masing dan menasar segmentasi pasar yang memang sudah diperhitungkan oleh media massa cetak tersebut. Ini berimplikasi pada persaingan yang terjadi pada media massa cetak khususnya dalam ruang lingkup majalah. Majalah yang banyak beredar di Kota Surabaya memiliki berbagai variasi yang ditampilkan oleh setiap majalah untuk menarik perhatian para konsumennya, Selain memiliki berbagai variasi yang ditampilkan majalah yang beredar sekarang ini juga memiliki harga jual yang bervariasi antara Rp. 10.000 sampai dengan Rp. 100.000 untuk bisa mendapatkan majalah tersebut, mungkin itu semua tergantung dengan cover serta isi yang ditampilkan oleh setiap majalah yang berbeda dan mempunyai segmentasi pasar yang berbeda pula. Selain majalah yang memiliki harga yang ditawarkan untuk konsumen, sekarang juga beredar majalah yang tidak dipungut biaya yaitu dikenal dengan istilah *Free Magazine*, yang ini tidak kalah dengan majalah yang mempunyai nilai jual untuk para konsumennya. Tampilan yang disajikan oleh *Free Magazine* ini dikemas dengan tampilan cover yang menarik para konsumen untuk tertarik membaca majalah tersebut serta sajian yang ditampilkan variatif, informatif dan komunikatif hingga bisa membuat masyarakat bisa menikmati sajian yang tidak kalah bersaing dengan majalah yang mempunyai nilai jual.

Di Kota Surabaya *Free Magazine* ini berkembang pesat terbukti dengan munculnya majalah city magazine, majalah bosowa, majalah citraland, majalah Surabaya City Guide. Namun, dari sekian banyak *Free Magazine* yang sudah sudah beredar di Kota Surabaya. Majalah Surabaya City Guide menjadi salah satu majalah yang masih eksis dan dipercaya sebagai *city guidance*, panduan masyarakat yang ingin mencari tempat kuliner dan wisata di Surabaya. Berdiri Pada tanggal 5 Mei 2006, yang bertepatan dengan bulan promosi *Surabaya Big Sale* sebagai rangkaian kegiatan ulang tahun Kota Surabaya ke-713. Suara Surabaya Media, melalui unit bisnis *Mosaik Media Communication* meluncurkan produk yaitu *Surabaya City Guide – Free Magazine* (Majalah Surabaya City Guide). Impian yang mengawali kelahiran majalah Surabaya City Guide adalah ide dan dasar agar Kota Surabaya memiliki media yang mampu merepresentasikan Kota secara lengkap dalam tampilan yang memikat dan dikelola dengan baik, sekaligus bisa didapatkan secara cuma-cuma baik oleh masyarakat Surabaya maupun para tamu yang datang ke Kota Pahlawan. Sebagai media komunikasi majalah Surabaya City Guide tidak hanya fokus pada satu potensi kota, melainkan juga sebagai “*guidence city and city life magazine*” bagi warga kota maupun masyarakat di luar Kota Surabaya yang ingin mengetahui keunikan, keunggulan, dan dokumentasi dinamika kota dalam wujud visual yang menarik. Majalah Surabaya City Guide hadir dengan landasan *Positive Journalism* yaitu ingin mampu menumbuhkan semangat masyarakat Kota, namun tetap menyajikan informasi yang berimbang dan tetap beretika. Untuk mempertahankannya media massa juga perlu memiliki pengelolaan, pemasaran dan bentuk promosi yang





























komunikasi bisnis adalah komunikasi yang dilakukan antar manusia, manusia dengan institusi dan institusi dengan institusi yang berkaitan dengan pertukaran barang atau jasa untuk memperoleh profit. Di majalah Surabaya City Guide terdapat beberapa orang yang mempunyai jabatan yang berbeda-beda namun memiliki visi dan misi serta tujuan yang sama yaitu ingin menjadikan majalah Surabaya City Guide menjadi majalah revensi Kota Surabaya dan bisa bersaing dengan media-media cetak lain khususnya majalah, Sehingga terciptalah salah satunya strategi pesan yang dilakukan majalah Surabaya City Guide yang mencakup pengaturan sdm (sumber daya manusia) yang akan bermuara pada suatu tema pokok yaitu ide pokok (*main idea*), yang dapat memotivasi orang-orang untuk melakukan apa yang diinginkan dengan menggabungkan atau menyelaraskan tujuan atau maksud pengirim pesan dengan tujuan mereka. dan juga format pesan dengan memperhatikan pesan-pesan yang akan muat dalam bentuk berita sehingga pesan-pesan tersebut dapat menarik pemasang iklan untuk memasang berbagai macam iklan namun, tetap dalam konteks format pesan yang sesuai dengan majalah Surabaya City Guide, kemudian berlanjut pada teori yang digunakan yaitu teori sistem Fisher, teori sistem Fisher memandang organisasi sebagai kaitan bermacam-macam komponen yang saling bergantung satu sama lain dalam mencapai tujuan organisasi. Setiap bagian mempunyai peran masing-masing dan berhubungan dengan bagian-bagian lain dan karena itu kordinasi penting dalam teori ini dan Interpendensi menunjukkan bahwa terdapat saling



























